

令和2年2月19日

こんにちは 連絡係の稲垣です。どうしても気になるコロナウィルス。大型クルーズ船の下船が決まったらしい。

2週間の潜伏期間を過ぎたからという判断。私の中では、軟禁を早めに説いたほうがとも思いましたが、今回の2週間。

発生時から2週間だけど、同じ空間にいたことで数日後に感染したけどそれから2週間経ってないケースとか無いのかなあ？

よくわからないですが、蔓延しないことをつくづく祈っています。

こんにちは

各務原市からの情報を頂きました。

随時更新される新しい情報なので、ご確認のほどお願いします。よろしくご査収ください。

各務原市介護保険サービス事業者協議会

会長 稲垣 光晴 様

いつもお世話になります。各務原市介護保険課の山村です。

連日のご連絡となり、申し訳ありませんが、新型コロナウイルスについて、厚生労働省及び岐阜県より新たな情報提供がありました。

・介護保険最新情報 Vol.762

社会福祉施設等における職員の確保について

・介護保険最新情報 Vol.763

「新型コロナウイルス感染症についての相談・受診の目安」を踏まえた対応について

・厚生労働省事務連絡

新型コロナウイルス感染症に係る介護サービス事業所の人員基準等の臨時的な取扱い

について

別紙の通り情報提供しますので、全事業所への周知にご協力頂きたいと存じま

す。

毎回恐れ入りますが何卒宜しくお願い致します。

各務原市健康福祉部介護保険課

施設指導係 山村 彩乃

〒504-8555 各務原市那加桜町 1-69

TEL 058-383-1111 (内線：2544)

FAX 058-383-6365

E-mail yamamura-ayano@city.kakamigahara.lg.jp
